

写し出された名所などで市をPR

第2回旭の風景写真コンテスト受賞者表彰式

市の豊かな自然や歴史ある文化などを、県内外に広くPRすることを目的に行われた旭の風景写真コンテストの表彰式が3月19日、東総文化会館で行われました。市内や近隣の市町から203点が応募され、その中から31点が入賞作品として表彰されました。グランプリを受賞した上田志郎さん(萩園)は「梅を撮りに行ったら、偶然屋根から湯気が立っていたので、夢中になって何枚も撮った。同じ場所でも同じ景色は二度とない、だから風景写真はおもしろい」と撮影時の状況を話してくれました。

同日から4月17日まで東総文化会館2階ギャラリーで、4月21日から5月5日まで、まちかどギャラリー「銀座」で入賞写真展が行われます。



▲受賞した上田さんとグランプリ作品「斜光の里」

出発進行！新車両を導入

旭市コミュニティバス

財団法人日本宝くじ協会の全額助成により、コミュニティバス用車両を1台購入しました。

この車両「宝くじ号」は37人乗りの小型路線バスで、車椅子の人も安心して利用できるよう、リフトや固定具なども付いています。主に今月1日から本格運行になった干潟地区ルートで活躍します。



▲黄色のボディーがまぶしい新車両

シーサイドコースで軽快なプレー

第3回旭市福祉協会理事長杯争奪パークゴルフ大会



▲会心のショットに思わずガッツポーズ

すがすがしい青空が広がった2月19日、あさひパークゴルフ場でパークゴルフ大会が行われました。開会式では理事長が「あまり成績にこだわらないで、楽しくプレーしましょう」とあいさつ。開会式の後、男女132人が38組に分かれてプレーを開始すると、普段から練習熱心な参加者たちはレベルの高い試合を展開していました。

男性の部優勝は穴澤清さん(見広)、女性の部優勝者は高安恒子さん(口)でした。

元宝塚歌劇団と共演

童謡コンサート～お星さまの贈りもの～



▲子どもたちが鞠村さんと「かえるの合唱」を演奏

宝塚歌劇団の卒業生たちが、全国各地で開催している童謡コンサートが3月6日、干潟公民館にやって来ました。

星型やハート型の色鮮やかな風船で飾られた会場は、たくさんの家族連れでにぎわい、元星組の鞠村奈緒さんの美しい歌声が響き渡りました。一緒に歌ったり、演奏に参加したり、楽しい時間を過ごした子どもたちは「知っている曲がたくさんあって楽しかったよ！」と笑顔で話していました。

住 民パワーで安全安心な町へ

第8回防犯講演会

旭地域を中心に防犯パトロールを行っている、エンジョイパトロール隊が2月20日、市民会館で防犯講演会を行いました。会場には、パトロールに参加する市民など約100人が集まり、旭警察署生活安全課長の講演に耳を傾けたり、意見交換を行ったりしていました。最後に隊のスローガンを読み上げ、互いに意識の確認をし合いました。



▲市内の犯罪状況や犯罪を未然に防ぐ方法などを話す金澤生活安全課長

異 業種が手を取り合い地域の活性化へ

農水産業と商工業の連携した6次産業化推進に関する研修会



▲熱弁を振るう滝澤さん
6次産業化の推進と周知を目的とした研修会が、3月3日に旭市商工会館で行われました。6次産業化とは、地域の1次産業（生産）と関連する2次（加工）・3次産業（販売）が連携して、新たな付加価値を生み出し、農山漁村の活性化につなげていこうというものです。

62人が参加した研修会は、中小企業診断士で農業経営支援センター副会長の滝澤恵一さんが、手掛けた事例などを挙げながら「志を持って実現しよう、仲間が手を取り合って旭をよくしようと行動すれば、きっといいものができる」と話しました。また6次産業化に取り組んでいる人たちの事例発表も行われ、参加者は真剣なまなざしで聞き入っていました。

審 査委員長も発表技術の高さに脱帽

旭学び助成金（旭3S）活動報告会

市内の小中学生と高校生が社会的貢献を意図した活動を積極的に行うために助成金を提供し、子どもの学びを支援する旭3S。その活動報告会が3月5日、東総文化会館小ホールで行われました。発表10組のうち、トップバッターは富浦小4年生の児童たち。絵本などを使いながら保育所の園児と交流したことを通して、譲り合う力を身に付けた、という取り組みについてスクリーンを使い発表しました。発表の後に「助成金の使い道はなんですか？」と、会場にいた中学生から質問が出ると、慌てることなく「絵本、紙芝居の材料代です」と、ハキハキとした口調で答え、会場から称賛の拍手が起きていました。



▲緊張を感じさせない堂々とした発表をする富浦小の児童たち

最 優秀作品4点に旭市長賞

第6回防火ポスター表彰式



▲左から鈴木美波（旭一中・1年）、高木美歩（干潟小・4年）、栗原大征（干潟小・5年）、渡邊優花（旭二中・2年）※敬称略

広く市民に防火を呼びかけようと募集がした、防火ポスターの表彰式が3月9日、市役所で行われました。最優秀賞には、小中学生からそれぞれ2点ずつが選ばれ、どの作品も火事の恐ろしさや防火対策の大切さを分かりやすく表現していました。